
LAnce alza il livello di guardia per mettere un vno agli infortuni che si registrano in edilizia

Ipercoop e Senese: sorve liati speciali
per scongiurare incidenti sul lavoro

GROSSETO
Sicurezza, sicurezza e anco-
ra sicurezza. Sono i pilastri
portanti di un incontro con
l'Associazione Nazionale
Costruttori Edili (Ance) av-
venuto ieri mattina nella se-
de di via Monterosa. Sullo
sfondo la tragedia avvenuta
all'interno del cantiere dove
sta per sorgere il centro com-
merciale che ospiterà l'Iper-
coop. Seduti al tavolo il presi-
dente Andrea Brizzi, il vice
Rossano Massai e il diretto-
re Mauro Carri. "Lo spunto
di questa conferenza stam-
pa è quel maledetto inciden-
te che ci ha particolarmente
toccato - apre così Brizzi -
perché la sicurezza e la pre-
venzione sono i temi che gui-
dano l'associazione. Gior-
nalmente seguiamo e svol-
giamo una politica naziona-
le mirata a divulgare e a con-
trastare seriamente il proble-
ma della tranquillità nei can-
tieri. Avvertiamo la necessi-
tà - ha concluso il presidente
- di fare ancora di più per
arrivare a limare il più possi-
bile il pericolo di incidenti
puntando ad eliminarli total-
mente". Ancora più preciso
e pignolo l'intervento del di-
rettore Carri: "L'associazio-
ne ha un fortissimo impe-
gno sul fronte dei protocolli
da rispettare prima, durante
e dopo la posa dei cantieri.
Nella nostra provincia sono
2 i cantieri più importanti,
che seguiamo passo dopo
passo: la costruzione del rad-

doppio Grosseto - Siena e,
appunto, quello della Iperco-
op di via del Commendone.
E' un monitoraggio giorna-
liero, uno sforzo profondo,
costante. Ma non ancora
sufl'ic-iente. Allora continue-
remo ad innalzare il livello,
già raggutardevole, di sicurez-
za, non abbasseremo la guar-
dia per ridurre le aree di ri-
schio nei luoghi di lavoro. Il
nostro è un servizio tecnico
con forte valenza sociale -
prosegue Carri - intensifiche-
remo gli incontri, i corsi di
formazione, punteremo a
una maggiore capillarità dei
corsi di idoneità sulla condu-
zione delle macchine di can-
tiere, continueremo e appro-
fondiremo - termina il diret-
tore - il solco di incidenza nel
trasferire la giusta cultura ai
lavoratori". Particolarmen-
te sentito l'intervento del vi-
ce presidente Rossano Mas-
sai: "Questo incidente ci ha
gettato nello sconforto e nel-
l'impotenza - ha detto - le no-
stre aziende investono tanto
sul versante della sicurezza,
con loro si instaura un rap-

porto umano e di vicinanza.
Dopo la normale fase di do-
lore e incomprensione di
quanto è successo è arrivata
la reazione. Le nostre forze
saranno indirizzate a trovare
nuove percorsi, nuove strate-
gie per andare verso l'elimi-
nazione di questi incidenti,
allargheremo la sensibilizza-
zione a tutte le maestranze, a

chiunque opera in questi am-
biti. Le nostre antenne reste-
ranno stabilmente dritte e
pronte a scovare eventuali
zone d'ombra. E' chiaro che
saranno coinvolti anche i sin-
dacati in questa battaglia".
Quindi, senza entrare nel me-
rito visto che è in corso una
indagine su quanto è accadu-
to in via del Commendone,
Massai aggiunge: "Il cantie-
re della Ipercoop ha seguito
e applicato il protocollo del-
la Asl dal primo momento
che è stato progettato. Evi-
dentemente accadono cose
anche dove sembra che tut-
to sia in regola. Questo signi-
fica che dobbiamo sconfigge-
re anche l'imponderabile".

Giancarlo Mallarini
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Sicurezza sul lavoro I vertici dell'Ance provinciale puntano l'attenzione sulla necessità di accrescere la formazione
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